



SCHWEIZERISCHE VOLKSPARTEI KRIENS

Peter Portmann

Kriens, 12. September 2010

Herr Einwohnerratspräsident
Martin Heiz
Postfach
6010 Kriens

Dringliche Motion

Aufhebung der „Kommission für Interkommunale Zusammenarbeit“

Die Kommission für interkommunale Zusammenarbeit (KiZ) hat für die SVP nicht die erhofften Auskünfte im Zusammenhang mit dem Projekt „Starke Stadtregion Luzern“ gebracht. Für uns macht es den Anschein, dass um das Projekt lediglich herum- und schönegeredet wird. Wie man in der letzten Zeit aus der Presse erfahren konnte, hat die Projektleitung offensichtlich nur ein Ziel, die Fusion mit der Stadt Luzern. Das Schreiben der Gemeinde Adligenswil an die Projektleitung vom 2. Sept 2010 zeigt, dass offensichtlich bei den Abklärungen nicht seriös genug hinterfragt wurde.

Aus diesen Gründen sehen wir ein weiteres Bestehen der KiZ als sinnlos.

Mit der Aufhebung der Kommission werden Sitzungsgelder und Zeit gespart.

(Handwritten signatures and initials)